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Jim Carrey est de retour sur les écrans et dans les box office avec sa nouvelle et pétillante comédie
"Bruce tout puissant" où comment être humain avec les pouvoirs de Dieu.

Ca faisait un moment que je n'avais vu Jim Carrey dans une bonne comédie. Bien sûr, il a enchainé pas mal de
films depuis "The Mask" ou "Menteur, Menteur" : The Truman show, Man on the Moon, The Grinch, The
Majestic... Mais à part "the Grinch" où il était difficile à reconnaître, ce n'était pas vraiment des comédies
familiales. Il a diversifié ses choix et son jeu d'acteur dans des films plus sérieux et a montré qu'il savait jouer
des rôles plus sensibles. 
 
 N'empêche que l'acteur canadien semble plus à l'aise dans son domaine de prédilection et ça se voit. Bien sûr,
il y a ceux qui aiment ses grimaces et ceux qui détestent. Mais je trouve qu'il en fait pas trop quand même dans
ce film. 
 Quoi qu'il en soit, si vous détestez vraiment les mimiques de cet acteur protéiforme, vous savez ce qu'il vous
reste à faire. 
 
 
 L'histoire : 
 
 Bruce Nolan, célèbre journaliste pour une chaine de télévision réalise de petits reportages sur la vie de tous
les jours (Par exemple, un article sur le plus gros cookie du monde). Même s'il apprécie ce qu'il fait, il espère
bien sûr une promotion et souhaite présenter le journal télévisé. Malheureusement, ses espoirs s'effondrent
quand l'un de ses rivaux est choisi à la place et qu'il rate son reportage en direct. Après une dure journée où
tous les malheurs du monde s'accumulent sur lui (renvoyé de son travail, accident de voiture...), de colère, il
crie sa rage à la face du Tout puissant. Celui-ci lui apparait alors (sous les traits de Morgan Freeman) pour lui
faire partager ses pouvoirs et en le défiant de faire mieux que lui. 
 Deux restrictions néanmoins : il ne peut dire à personne qu'il a les pouvoirs de Dieu et il ne peut influer sur le
libre arbitre des gens. A part ça, il peut tout faire... 
 
 Evidemment, Bruce va s'en donner à coeur joie pour résoudre tous ses problèmes professionnels et quotidiens
au risque de perdre Gràce (Jennifer Aniston, "friends") la femme de sa vie et pour comprendre qu'au final, ce
n'est pas si facile d'être Dieu. 
 
 
 Que feriez vous si vous aviez tous les pouvoirs de Dieu ? 
 Que changeriez vous dans votre vie si vous étiez un homme ? La taille de la poitrine de votre petite amie ?
Les mauvaises habitudes de votre chien ? Et quoi encore ? Qui n'a rêvé de modifier certaines choses dans sa
vie s'il le pouvait ? Je pense que c'est l'une des questions que soulève ce film. 
 Vous vous rendrez compte que le bonheur est près de vous même si vous ne le voyez pas et que vous n'avez
pas besoin des pouvoirs de Dieu pour le trouver. Voilà pour le message que ce film veut transmettre. 
 
 
 Je conseille cette petite comédie à tous. Ce film ne se prend pas au sérieux et si vous souhaitez vous détendre,
vous passerez un bon moment...
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